

au-dessus de 7, payant le plein prix de l'abonnement, doit recevoir son exemplaire séparément, avec une adresse distincte.

9. Prière de vouloir bien payer les arrérages le plus tôt possible.

10. Nous prions les souscripteurs de vouloir bien préciser, en payant leur abonnement, s'ils sont nouveaux ou anciens abonnés. Ainsi pourrions-nous éviter bien des recherches inutiles.

11. L'abonnement datant du mois d'avril, les souscripteurs qui s'abonnent dans le courant de l'année reçoivent toute la série des numéros parus depuis avril.

AGENCE.

A Montréal, MM. Cadienx et Dérome, libraires. 267, rue Notre-Dame, Montréal.

— — — 000 — — —

CONVERSION ECLATANTE DUE A SAINTE ANNE.

Je dois aujourd'hui m'acquitter d'une dette de reconnaissance que je dois à sainte Anne. Il y a quatre ans mon père tombait malade d'une grave maladie, et malgré nos soins et les soins de deux bons médecins, ils nous avertirent un jour qu'il n'y avait plus d'espoir. De son côté le pauvre malade ne voulait pas entendre parler d'un prêtre, et il passait son temps à sacrer et à blasphémer contre Dieu et les douleurs qu'il eudurait.

Jugez de mon désespoir. Je le voyais s'affaiblir, et nous attendions sa mort de jour en jour, et il y avait 25 ans qu'il ne s'était approché des sacrements. Alors je m'adresse à sainte Anne, et lui promets, si elle m'obtient sa conversion, de la faire publier dans ses *Annales*. Immédiatement il se fait un changement chez le malade. J'en profite, puis je lui demande pourquoi il ne voulait pas le prêtre. Il me répond : " Va le chercher," et depuis ce temps, pas une mauvaise parole ne sortit de sa bouche, et il souffrait toutes ses douleurs avec une grande patience. Il a reçu les derniers sacrements, et sainte Anne lui a accordé de plus la santé, car de ce moment, il prit du mieux, à la grande surprise de ses médecins, et depuis sa guérison il a continué à s'approcher des sacrements. Merci deux mille fois à la bonne sainte Anne.—L. A. L.